

Año II - Época II
Diciembre de 1946
-- Número 1 --
Donativo: 25 CTS.

Ruta

COMITÉ REGIONAL

Organización de Orientación y Combate de las J.J. L.L. de Cataluña y Baleares. Portavoz de la F.I.J.J. L.L.

Reafirmación

Hay momentos en la vida de los individuos que, como en la de las colectividades, se supone realizar un gesto brusco, violento, de rebeldía y liberación, que nos aparte de ciertas influencias perniciosas que nos impellen al abismo. Quienes, en un esfuerzo irrefrenable, con voluntad y sin desmayos, consiguen atravesar el Rubicón de su existencia rota, saltando por encima de toda clase de prejuicios, puesta su mirada en el mañana ideal y pisando recio en el hoy real y tangible, indefectiblemente les acompañará la victoria.

Las J.J. L.L. de Cataluña y Baleares hemos salvado los escollos con nuestra peculiar virilidad, surgiendo a la palestra revolución revalorizadas, potentes y vigorosas, reclamando el primer puesto de lucha y combate entre la juventud progresiva de Iberia.

Antes que nada y para que no se puedan suscitar equívocos, se impone la necesidad de definir actitudes, y, para todo el movimiento libertario en general, exponemos nuestro criterio sentando nuestra clara posición en aquellos que más polémicas han suscitado.

Estamos y estaremos -porqué siempre lo estuvimos- en fraternal abrazo junto a la C.N.T.

Y ello, tanto en las horas cruciales de las luchas violentas en las que se hayan de poner a contribución nuestras jóvenes vidas y nuestro temple de revolucionarios forjado en el más rudo batallar, como en aquellas en que, calladas y silenciosas las armas, tengamos que entregarnos con toda nuestra capacidad y entusiasmo, al trabajo constructivo, fijo nuestro objetivo en la inmensa tarea de crear un mundo mejor, más humano y justo, en el que la fraternidad sea algo más que una palabra hueca y sin sentido.

Porque la C.N.T. es fiel a nuestras aspiraciones revolucionarias y de clase; porque ella defiende las esencias del anarco-sindicalismo español, virtudes que vibran en nuestro M.L., las J.J. L.L. no podemos ni debemos, desentendernos irresponsablemente de los problemas de todo orden que en la actualidad agitan a nuestra organización confederal, con miras a un futuro inmediato, ya que la C.N.T. es el organismo aglutinante y genuinamente representativo del M.L.

A LA JUVENTUD DEL EXILIO

Obran ya en nuestro poder los acuerdos en el último Pleno Nacional de Juventudes celebrado en Francia. Recibimos con cariño todas vuestras iniciativas porque ellas tienden a alentar y ayudar, creando un clima de justa comprensión entre quienes luchamos contra el facismo y trabajamos por crear un movimiento juvenil fuerte y unido. Perseverar en el camino emprendido que los jóvenes del interior sabremos aquilar en su exacto valor vuestras afanes y deseos, que son los nuestros. No ignoramos las dificultades con qué habéis tenido que luchar hasta la culminación de este camino.

Seguid, pues, adelante con tesón y gallardía, que quienes tenemos mañana que valorizar vuestra obra, hoy os damos todo nuestro apoyo y simpatía.

EL COMITÉ REGIONAL
DE CATALUÑA Y BALEARES DE LA F.I.J.J.

Cataluña, diciembre 1946

Joven: Ya has ingresado en las J.J. L.L.?

Que en ella reciba el con fel de estas palabras que
brantan de los corazones libertarios de la muchachada
de la F.I.J.I. para que al canto de nuestras voces her-
manas se sientan animados y triunfantes en la lucha que
poco y cruel de cada dia. Desearnos coherentemente
que se nos considere, no como obstaculo que al que
pretende seremos, sino como una ayuda crezca en el
presente y una esperanza cierta para mañana.

Reafirmamos nuestra fe arquitecta. Somos los eternos hijos y hijas de la VLBDD ID por los caminos de la justicia y felicidad de la belleza. Los grandes maestros de vivir y de hacer. Los grandes visionarios del pensamiento universalista. Somos los grandes videntes de consideraciones de tipo espiritual, filosóficas y existenciales que nos asombran a las altas y sublimes realizaciones del Ideal social y cultural para que adoptemos el ideal social y cultural para que surgen el ideal social y cultural para las altas y sublimes realizaciones de la pro-
tección y salvaguardia de la humanidad.

Renacer...

El libro de Francisco es una obra de gran belleza y profundidad, que nos muestra la vida y la obra de un gran poeta, y nos da una visión profunda de su pensamiento y su obra. Es un libro que nos invita a reflexionar sobre la poesía, la cultura y la historia de México, y nos muestra la importancia de la cultura popular y la tradición oral en la creación literaria. El libro es una obra que nos permite comprender mejor la cultura mexicana y su herencia, y nos invita a valorar la importancia de la poesía en la sociedad mexicana. Es un libro que nos enseña a apreciar la belleza y la profundidad de la poesía mexicana, y nos invita a seguir explorando el mundo de la literatura y la cultura mexicana.

ESTUDIANTES

Por aquí siendo el portador de esta cultura de las próximas generaciones, rebalse el río que no

Período comum proposto para discussão de alternativas

Somos los
los caminos
Los grandes
caminos del
s. Poco por
tal, de la
tines resiste
n a la tentación
de ser el más
s de la p...
Aves largas de alas
trotan contentas en el aire
y con su gritito de respuesta
quebrantan la quietud incesante
de la atmósfera. Una sola al
más de vez en cuando
se apunta entre las nubes
con su cantada melancólica
que parece el susurro de las
veces pasadas.

Adaptation of the system to the new environment is a key factor in the development of the system and its ability to maintain its performance.

Despítr de la importància dels punts de referència integrals en la nostra cultura, els que ens han deixat, han estat sempre molt pocs. No permeten una visió integral del passat, ni ens permeten d'aprengre dels nostres errors. Així, els punts de referència integrals són els que ens permeten d'aprengre dels nostres errors, i els que ens permeten d'aprengre dels nostres èxits.